

TRASCENDIÓ

Que a las 5 de la tarde hoy en el teatro Coyoacán, ubicado en el sur de la Ciudad de México, se presentará el documental *Quién es Claudia Sheinbaum*, un trabajo sobre la ex jefa de Gobierno dirigido nada menos que por el cineasta **Luis Mandoki**, de quien se recuerdan también otros dos materiales de este corte: *¿Quién es el señor López?*, filmado en 2006 durante la primera campaña electoral del Presidente, y *Fraude: México 2006*, sobre los resultados de ese año. Anotado..

Que **Marcelo Ebrard** presentará también hoy el denominado Plan Ángel, su estrategia de lucha anticrimen que reúne experiencias recopiladas por el mundo, especialmente avances tecnológicos como las cámaras de reconocimiento facial por medio de datos biométricos y tecnología de punta en materia de inteligencia artificial para traerla a México, en particular a la Guardia Nacional, a la que ofrece fortalecerla con más elementos. Se trata del programa mediante el cual el ex canciller busca dar un paso adelante en la contienda interna de Morena.

Que el comité organizador del Frente Amplio por México será responsable del manejo de los recursos para el proceso de selección de la candidatura presidencial, aunque por ahora PRI, PAN y PRD se echan la bolita y no quieren decir cuánto aportará cada partido. Veremos qué dice el INE. Por cierto, en la acera de enfrente, la secretaria general de Morena, **Citlalli Hernández**, pasó un momento "tenebroso" en Mérida, pues momentos antes de encabezar el foro "Conciencias en Revolución" se fue la luz en el gimnasio designado para el acto y tuvo que hablar a oscuras, aunque los asistentes tuvieron la iniciativa de iluminar el recinto con sus celulares.

Que la gobernadora de Quintana Roo, **Mara Lezama**, atribuyó la inseguridad en la entidad al descuido de la administración anterior encabezada por **Carlos Joaquín**, embajador de México en Canadá. Según la morenista, el proyecto emblemático del ex mandatario, el C5, dejó una deuda de mil millones de pesos y gran parte del equipo es arrendado, así que para enfrentar la problemática de la violencia su administración tuvo que invertir 2 mil millones de pesos más en la compra de 689 unidades vehiculares y un helicóptero. —

